

DLDK3

Wahl Delegierte LDK

Initiator*innen: Stefan Krischer

Titel: Stefan Krischer

Beschreibung

Ihr Lieben,

Gerne bewerbe ich mich dieses Jahr wieder als Ersatzdelegierter für die LDK. Die LDK ist als höchstes Gremium der Grünen hier im Land im nächsten Jahr essenziell. Jetzt wo die Partei in Regierungsverantwortung ist, ist die LDK der entscheidende Ort, um die Partei immer wieder in Richtung eines linkeren, fortschrittlicheren Kurses zu bewegen. Der entscheidende Ort um fundamentalen Einfluss auf die aktuellen Regierungsgeschäfte zu nehmen. Sei es in der Klimapolitik rund um Lützerath, echter Sozialpolitik in der Krise oder einer menschen- und demokratiefreundlichen Innenpolitik.

Bereits im Frühjahr konnte ich als Teil der Delegation dazu beitragen auf der LDK unsere Ablehnung der schwarz-grünen Koalition zu verdeutlichen und ein klares Signal in die Partei und die Öffentlichkeit zu senden. Und das ist enorm wichtig. So wird klar, wo wir als Grüne Jugend stehen und damit, dass es Teile der Partei gibt, die mehr wollen und an einem wirklich besseren morgen arbeiten möchten.

Ich würde mich daher freuen, wenn ihr mir erneut euer Vertrauen gebt, auf den anstehenden LDKen wieder für euch laut zu sein, für euch Mehrheiten zu organisieren und für euch die Politik der Partei etwas linker zu machen.

Über mich:

Ich bin Stefan, 21 Jahre alt, in Düren aufgewachsen und wohne seit 2019 in Aachen. Ich habe vor kurzem meinen Bachelor in Physik abgeschlossen und beginne aktuell mit meinem Master in Teilchenphysik. In meiner Schulzeit in Düren habe ich immer wieder gelernt was Kohleabbau vor Ort eigentlich heißt. Klassenkamerad*innen die ihr Zuhause verloren haben, ein Wald in dem viele meiner Freunde als Kinder gespielt haben, der gerodet wird und eine karge Mondlandschaft am Horizont. Und das noch ganz

abgesehen von den massiven folgen für das Klima. Durch diese Erfahrungen bin ich 2016 in der GRÜNEN JUGEND und später der Klimabewegung aktiv geworden, wo ich viel lernen konnte und überzeugter Kämpfer für eine radikale linke Politik geworden bin.

Abseits der Politik und Physik fahre ich Rennrad, liebe Fantasy-Hörbücher und mache Spieleabende mit Freund*innen.

Politisches:

- Mitglied der Grünen Jugend seit 2012, aktiv seit 2016
- Schatzmeister und später pol. Geschäftsführer der Grünen Jugend Düren von 2016 bis 2019
- Organisation von FridaysForFuture in Aachen in 2019
- Mitglied des Presseteams und weitere Aufgaben bei FridaysForFuture Deutschland von 2019 bis 2020
- Verschiedenste Rollen in der Klimabewegung im Rheinland von 2020 bis 2021
- Wahlkampfmanager für Kathrin Henneberger zur Bundestagswahl 2021
- Mitglied im Wahlkampfteam der Grünen Jugend NRW zur Landtagswahl 2022
- Pol. Geschäftsführer der Grünen Jugend Aachen seit 2022

Kontaktiert mich gerne:

Email: stefan.krischer@climatestrike.net

Telegram & Insta: @stefankrischer

Foto

